

URL <https://www.koujinkai21.or.jp>

永年勤続職員の表彰式が一月に行われました。総勢十六名の職員へ感染予防の観点から、各部署に施設長、事務長が訪問し表彰状が手渡されました。私たちが関わっている多くの方々に感謝の気持ちを持ち、長く働いていける職場である様に、ベテランから新人迄、これからも全ての人物を大切にする法であるよう、頑張っていきます。



職員
募集 082-432-9950

未経験者でも大丈夫!
新人の指導も行います。まずは、お電話を!

編集後記

菅総理から、緊急事態宣言が、3月までのび、去年からの感染予防対策は、もう少し続きそうです。

自宅での時間が増える中久しぶりに漫画にはまっています。その中の文言で印象的な言葉がありました。「人の足を止めるのは、希望ではなく、進めるのは、希望でなく、「意思」」

コロナで日常に不安を感じる事が多いのですが、「決して諦めない」で、今後の法人の取組を進めていきたいと思います。今年もよろしくおねがいします。

★ホームページから

「興仁会最新情報」

がご覧いただけます!



豊邑苑からの雪景色

今 年 こ そ は

施設長 福場 俊浩

あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひします。

さて、昨年はコロナの話はもううんざりというほど、コロナで始まり、コロナで終わりました。それだけに、今年にかける思いは大きいです。ただ、それは何か特別というよりは、むしろ平穀な日常を取り戻したいという思いです。人と人がつながり、助け合つ日常生活が一日も早く戻ることを願わずにいられません。当苑もコロナの渦に振り回されました。緊急事態宣言が出された時はサービス提供の部分休止を余儀なくされました。緊急事態宣言が出された時はサービス提供の部分休止を余儀なくされました。緊急事態宣言が出された時はサービス提供の部分休止を余儀なくされましたが、今日まで何とか凌いでいるという状況です。今後も油断はできません。

引き続きコロナウイルスのしぶとさや結束力を上回るチーム力を發揮し、利用者の皆様の平穀な生活を守る活動を力強く推し進める決意です。皆様方の一層のお力添えをお願いします。





各部署の年末・年始

特養 ショート



一緒に迎える新しい年



職員と一緒に福笑い!



甘くて美味しい!

笑顔が素敵



皆様が安全に、おしるこを食べてもらえる様に
白玉を柔らかく、小さめにして提供しました。

多機能 能良の里



笑顔で
コロナを吹飛ばせと
職員の出し物に笑い
レクリエーションで
練習してきた歌を
全員で大合唱し
新しい年を迎えるべく
皆さんで、たい焼きを
いただきました。

今年も、面会制限中ですが、「ご利用者の皆様に
少しでもお正月を感じ楽しんで頂ける様、「新年
会行事」が午後から行われました。

・年明けの様子

テイサービス ケアハウス

繪馬作り

今年は丑の絵馬を
手作りし願い事を
書いて頂きました。
色々な願い事でボードが
いっぱいになりました。



二十日～二十一日の三日間、新年会を行いました。
感染予防の為、内容を少し変更しました。
獅子舞やお正月クイズ、寸劇(金色夜叉)、十二支のはじまり等、見て頂き大変喜んでいただきました。



給食

季節感を皆様に



今年も、面会制限中ですが、「ご利用者の皆様に
少しでもお正月を感じ楽しんで頂ける様、給食から
は「おせち」「おしるい」を準備させて頂きました。



ケアハウス

年末はシクラメン、年明けには扇のカレンダーを作りました。自分が制作したカレンダーにひとつひとつ違う扇を考えながら貼り付けました。
一月中旬、おやつバイキングではアイスクリームをとろける笑顔で、食べておられました。

年末はシクラメン、年明けには扇のカレンダーを作りました。自分が制作したカレンダーにひとつひとつ違う扇を考えながら貼り付けました。